

L'ACTU EN SUISSE ROMANDE

Toute l'actualité gymnique de la région francophone

1



Le prix Panathlon décerné à Alain Golay

C'est devant une centaine de convives que le Prix 2021 du Panathlon Club de Lausanne a été décerné à Alain Golay le 27 septembre dernier, à la salle omnisports de Beausobre à Morges, pour l'ensemble de son engagement en faveur du sport. Membre honoraire fédéral, Alain Golay est une personnalité bien connue dans le monde de la gymnastique. Moniteur et formateur, il a également contribué à l'organisation de diverses manifestations d'envergure, notamment le Mémorial Gander, la Gymnaestrada 2011 à Lausanne ainsi que des événements nationaux et internationaux de gymnastique. Le Morgien a également contribué à l'intégration des dames dans les concours des actifs.

Pour en savoir plus
panathlon-lausanne.ch



3

Des romands à Gymotion

Le 8 janvier 2022, la Suisse romande sera également sur la scène du Hallenstadion de Zurich pour le Gymotion. Parmi les sociétés romandes à l'affiche du spectacle, on retrouve la FSG Vevey-Ancienne, la FSG Jeunes-Patriotes et Gym Morges réunies à cette occasion pour une production au sol inédite et surprenante avec la participation de pas moins de 70 gymnastes. Une autre société vaudoise, la FSG Yverdon-amis-gymnastes présentera un numéro hors du commun alliant gymnastique et saut, danse et portés. Finalement, le Welsch Master Team, un groupe de gymnastes de toute la Romandie, dévoilera au public son show spécialement conçu pour le Gymotion.

Pour en savoir plus
gymotion.ch



Championnat romand aux agrès

Après le gel des compétitions en 2020 en raison de la pandémie, le centre sportif « La Blancherie » de Delémont (JU) a accueilli le Championnat romand aux agrès 2021. Samedi 2 et dimanche 3 octobre, des gymnastes des quatre coins de la Suisse romande ont démontré leurs talents dans les différentes catégories. Les gymnastes vaudois se sont distingués lors des concours par équipe et C3 + C4. La première journée de concours a été dominée par des gymnastes fribourgeois. Le canton hôte a quant à lui décroché trois fois l'or.

Pour en savoir plus
urg.ch